
 

 
 
 
 

Herrn  
Heiner Kollmeyer 
Vorsitzender des Planungsausschusses 
 
 
 
 
 

 

  

 
 
 
Zwei Anfragen zu Tagesordnungspunkt 17 im Planungsausschuss am 10.12.2015 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Kollmeyer, 
 
die Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN bittet um die Beantwortung der folgenden Fragen 
zu TOP 17 „Fragen der Ausschussmitglieder“ in der Sitzung des Planungsausschusses am 
10.12.2015: 
 
1. Wald des Landschaftsverbands Westfalen-Lippe an der Hermann-Simon-Str.:  

 

 Ist die Verwaltung über den zukünftigen Umgang mit dem Wäldchen vom LWL infor-
miert worden? 

 Ist der Verwaltung ein Konzept für den Umgang mit dem Wäldchen bekannt? Welche 
Ziele verfolgt der LWL? 

 Wie wird sichergestellt, dass das Wäldchen, das im Bebauungsplan als Waldfläche 
ausgewiesen ist, entsprechend dieser Vorgabe bzw. Zielsetzung gepflegt wird und 
erhalten bleibt? 

 
2. Bebauung des Standortes „Altes Hallenbad“ an der Herzebrocker Straße: 

 

 Wie wird die Bebauung für den oben genannten Standort festgelegt? Ist entspre-
chend der Ankündigung ein Wettbewerbsverfahren durchgeführt worden? Wenn ja, 
welches Verfahren wurde durchgeführt, wer entscheidet über die zukünftige Bebau-
ung? Wann wird das Verfahren abgeschlossen? 

 
 
Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen. 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Birgit Niemann-Hollatz     Maik Steiner 
Mitglied im Planungsausschuss    Mitglied im Planungsausschuss 
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